



15 Pièces

13500 m²

Réf. 1963 JD

19 500 €

Antibes

Maison à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété divisée en 3 villas modernes communiauntes de 1000m² au total, piscines, Hammam, salle de cinéma, salle de sport, sur un parc paysagé et boisé, aperçu mer, à 15 minutes du Bord de Mer La grande terrasse patio aménagée en salon d'été est équipée d'une cuisine d'été avec bar, barbecue et plancha. Agrémentée d'une fontaine, de bassins et de grandes toiles tendues, elle est le cœur de la propriété. Villa n°1 Grace Kelly : 250 m², exposition Sud, vue dégagée sur parc et aperçu mer. Rez de chaussée : Grand salon avec accès à la piscine Espace salle à manger 12 personnes Grande cuisine ...

Property divided into 3 modern communal villas of 1000m² in total, swimming pools, Hammam, cinema room, gym, on a landscaped and wooded park, sea view, 15 minutes from the seaside. The large patio terrace is equipped with a summer kitchen, bar, barbecue and plancha. Embellished with a fountain, ponds and large stretched canvases, it is the heart of the property. Villa n°1 Grace Kelly : 250 m², south-facing, unobstructed view of park and sea. Ground floor: Large living room with access to the pool 12-person dining area Large, glassed-in LACORNUE professional kitchen opening onto the living room, fully ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

